

‘Lugar al Sol’ se presenta en la Biblioteca de Castilla-La Mancha

Toledo acoge el miércoles 4 de marzo la presentación del último libro de Valentín Arteaga

EL PERIÓDICO

El próximo miércoles 4 de marzo a partir de las siete de la tarde la Biblioteca de Castilla-La Mancha acoge el acto de presentación del último libro de Valentín Arteaga, *Lugar al Sol*, publicado en Ediciones Soubriet. Junto al autor, participarán en este acto de presentación en Toledo el consejero de Presidencia y Administraciones Públicas y portavoz del Gobierno regional, Leandro Esteban, el alcalde de Campo de Criptana, Santiago Lucas-To-



Portada del libro.

rres, el director de la Biblioteca de Castilla-La Mancha, Juan Sánchez, y el editor,

Jaime Quevedo Soubriet. *Lugar al Sol*, que ya se presentó el pasado mes de noviembre en el municipio natal del poeta, Campo de Criptana, recoge una selección de los artículos publicados durante los últimos años en *El Periódico del Común de La Mancha*, del que Valentín Arteaga es colaborador especial desde su fundación. Se trata de un volumen que el también escritor y poeta Pedro Antonio González Moreno ha calificado como “un auténtico canto celebrativo y vitalista”.

González Moreno define *Lugar al Sol* como “una geografía física, humana y espiritual que forma parte de la memoria más profunda del autor”. En este libro, según explica este otro poeta, Arteaga evoca “lugares, gentes y escenas de su pasado, en una técnica que a veces adquiere los tintes nostálgicos de un álbum afectivo, otras adquiere la viveza y el colorido de un cuadro de costumbres, y otras veces, finalmente, deriva hacia jugosas reflexiones sobre la identidad de nuestra tierra”.

Nueva recopilación de chistes de Tomelloso

José Rodríguez Torres ha reunido en un solo volumen, al que ha titulado *Tomelloso, París y Londres... por este orden*, una selección de los más de mil chistes de Tomelloso que tiene recopilados. Rodríguez se considera un entusiasta del chiste, que define como la más breve de las piezas literarias susceptible de ser representada, es decir, la pieza teatral más corta. El libro, que se presentó el pasado 21 de febrero en la Biblioteca Municipal García Pavón, está prologado por Manuel Pérez Díaz.

XIII edición del Ciclo de Cine para Cambiar el Mundo en Tomelloso

Los responsables del Foro Social de Tomelloso tienen ya preparada la XIII edición del Ciclo de Cine para Cambiar el Mundo. Se celebrará en los Cines La Dehesa del 5 al 26 de marzo. Todas las sesiones tendrán lugar los jueves en horario de 20 y 22 horas. La primera de las películas es *La sal de la tierra*, dirigida por Win Wenders y Juliano Ribeiro Salgado.

Las acuarelas de Manuel Buendía llegan a Galicia

Hasta el próximo 7 de marzo la Galería Art Cuestion, de Orense, acoge una exposición de acuarelas del pintor tomelloso Manuel Buendía, que por vez primera lleva su arte hasta tierras gallegas. Desde allí algunas de sus obras viajarán a la Feria de Arte de Hong Kong, de la mano de esta misma galería. Y el próximo 26 de marzo inaugura en La Posada de los Portales.



Buen ambiente en el concierto de pop-rock organizado por el Instituto Airén

Bajo el lema *Unidos por la Música* y con el nombre de I Jornada de convivencia musical pop-rock intercentros 2015, el Instituto Airén de Tomelloso celebró el pasado 20 de febrero en el Centro Municipal de Juventud un animado concierto en el que logró reunir a cinco bandas diferentes, cuyos miembros están ligados de un modo u otro tanto al Airén como a otros centros educativos de la ciudad, como el Instituto Eladio Cabañero, el Alto Guadiana y el

Francisco García Pavón. Los primeros en subirse al escenario fueron los Coeficiente Cero —en la foto—, con Jesús Rincón, profesor de filosofía del Airén, entre sus miembros junto a un grupo de alumnos de este mismo instituto. Siguió una banda formada íntegramente por profesores: Pavon Stones, que trasladó al respetable al mejor pop español de hace ya algunos años. Base Bass, formado por alumnos de los IES Airén y Eladio Cabañero, fue el siguiente grupo

en actuar y, tras ellos, Los Presocráticos, una banda de rock and roll de la que forman parte profesores de varios centros, y Consumo Preferente, formación en la que conviven musicalmente alumnos y ex-alumnos del Alto Guadiana, García Pavón y Airén. Todos ellos dieron contenido a una divertida y animada velada con la que disfrutaron alumnos, profesores y padres de cuatro centros educativos diferentes. Todos, efectivamente, unidos por la música.

SE VENDEN CASAS en Tomelloso

Casa de planta baja

en calle Santa Rita esquina con calle Raimundo Cepeda. 120 m² de planta.

Precio: 90.000 euros

Adosado

en calle Estación 105-B (frente a la antigua Estación de Ferrocarril).

Precio: 80.000 euros

Interesados llamar a los teléfonos 696 82 07 19 o 926 50 42 87